

LinkedCare

Ewald Rieser¹; Mag.a Doris Zeidler²

¹ Volkshilfe Wien; ² FH Campus Wien

Linked Care ist ein österreichweites Leuchtturm Projekt im Bereich Pflege und Betreuung, das zum Ziel hat eine Schnittstelle zwischen verschiedensten Organisationen und Institutionen zu schaffen. Neben dem FH Campus Wien, der Universität Wien, dem Wiener Roten Kreuz und LOIDL Consulting ist unter anderem die Volkshilfe Wien Teil des Projekts. Durch Linked Care wird es erstmals möglich sein, Gesundheitsdaten auf einer Plattform zu speichern und für berechnigte Personen im Gesundheitsumfeld schnell und einfach zugänglich zu machen. Das wird unter anderem dafür sorgen, dass Gesundheitsberichte nicht mehr doppelt geschrieben, Pflegeberichte nicht mehr umständlich zwischen Organisationen herumgereicht und vergangene Verletzungen oder Krankheiten nicht mehr Gefahr laufen, übersehen zu werden. Dank diesem fortschrittlichen Projekt werden wir einerseits die Arbeit von Ärzt*innen, Angehörigen und Pflegekräften erleichtern, aber es wird auch einen direkten Einfluss auf die Enduser*innen haben, da diese von einer erhöhten Qualität ihrer gesundheitlichen Betreuung profitieren werden.

Durch Linked Care vereinfachen wir nämlich nicht nur die Krankenpflege, sondern wir sorgen auch für eine noch nie dagewesene Solidarisierung zwischen den einzelnen Pflegeorganisationen, den Rettungsdiensten, den niedergelassenen Ärzt*innen und vielen weiteren Institutionen, auf die unzählige Menschen in Österreich angewiesen sind.

Ewald Rieser, der als stellvertretender Projektleiter die Volkshilfe Wien als Enduser-Partnerin bei Linked Care vertritt, präsentiert in seinem Vortrag die Vorteile von Linked Care, das die Revolutionierung des Gesundheitssystems in Österreich zum Ziel hat und Österreich wieder zu einem europaweiten Vorreiter bei der Digitalisierung im Gesundheitsbereich machen wird